

Encore une journée ensoleillée et pleine de nouveautés

2 grandes nouvelles étaient au programme : la station Autolib® et ses Blue cars installés sur le parking central et opérationnelle depuis le mois de septembre ainsi que l'arrivée prochaine du tramway T6. La RATP était à nos côtés pour nous donner tous les détails concernant le T6 et les nouveaux itinéraires de bus.

Qu'elle est ludique cette journée annuelle où l'on voit sillonner, dans tous les sens sur notre grand parking central, de drôles de véhicules à assistance électrique ou hybrides (trottinette, vélo, scooter, voiture, bus). *Renault* et *Citroën* étaient présents pour nous faire essayer la Zoé et la DS 5 hybride.

On a tout essayé, et on a été bluffé par la qualité et le confort de ces nouveaux moyens de transport.

C'est une belle occasion pour l'ensemble des salariés du parc Noveos de découvrir des solutions alternatives de transport et de se mettre à jour en terme de sécurité routière.

Nos voisins *Optique 2000* nous proposaient de contrôler notre vue avec ou sans lunette, nous avons découvert grâce à la *RATP* qu'à moins d'un mètre d'un bus, le chauffeur pouvait ne pas voir un cycliste ou un piéton. Et pour les sensations fortes, c'est dans la voiture tonneau que nous nous sommes payés un tour de manège. On comprend mieux à quoi sert une ceinture de sécurité bien bouclée et ça dissuade des cascades routières !

Dans la convivialité, les participants se sont restaurés sur place grâce au *Canard Huppé* et ont pu repartir, pour certains, avec un abonnement annuel *Autolib®* ou un cadeau offert par le *Club des entreprises de Noveos*.

Persuadés que cette journée mobilité est le rendez-vous incontournable pour les entreprises et leur salariés, votre parc Noveos met toute son énergie et sa créativité à votre service afin de vous accompagner vers des déplacements durables.

